

Copro 9

Association des membres de syndicats de copropriétés du neuvième arrondissement de Paris

38 Rue Fontaine, 75009 Paris

<http://Copro9.free.fr>

copro9@noos.fr - copro9@free.fr

Association Loi 1901 déclarée en Préfecture le 20 novembre 2003.

CHRONOLOGIE

du 24 septembre au 18 décembre 2003

24 septembre : Mail au député Pierre Lellouche afin de connaître le protocole permettant d'obtenir un rendez-vous auprès du Ministre de l'intérieur.

25 septembre : Assemblée Générale fondatrice.

3 octobre : A la demande de l'association et de riverains, le Maire accepte de venir "in situ" dans la nuit du vendredi 10 au samedi 11 octobre.

8 octobre : Demande de Rendez-vous restée sans réponse au Ministre de l'intérieur.

9 octobre : Réunion du conseil d'administration, le secrétaire et la trésorière sont nommés à l'unanimité

Sont évoquées notamment les points suivants :

La question de la présence ou non de commerces de nuits dans l'association.

En quoi l'association Copro9 est-elle différente de l'ADRSDF ?

Préparation de la marche exploratoire.

Nuit du 10 au 11 octobre : Marche exploratoire de 1h30 à 3h30 du matin.

11 octobre : Article dans le Parisien

L'association Copro9 est confondue avec l'ADRSDF. Le président de Copro 9 devient président de l'ADRSDF !!! Malgré notre demande de rectificatif celui-ci ne paraîtra jamais.

Dans les jours qui suivent, et comme il nous avait été proposé, nous envoyons le texte de présentation de l'association au Député Pierre Lellouche afin qu'un article paraisse dans journal du neuvième. A sa lecture, on peut déplorer que l'article attribue à Michaël Sarfati, Vice-Président de l'A.D.R.S.D.F, l'initiative de la création de l'association. En outre, l'adresse E-Mail de l'association est erronée. Rectificatif est demandé le 8 décembre.

12 octobre : rédaction du Compte-Rendu de la marche exploratoire.

13 octobre : nous adressons un mail au Maire afin d'obtenir un Rendez-vous en Mairie le jeudi 16 octobre afin de lui remettre notre Compte-rendu en mains propres. Réponse du Maire : "**Envoyez-moi votre compte-rendu par retour de mail , RV suivra.**". Aucune date fixe n'est donnée. Nous n'envoyons pas le compte-rendu car des membres de Copro9 ajoutent des commentaires qu'il nous faut intégrer et qu'il nous semble important de remettre en mains propres ce document afin de

mener de concert cette action avec les élus jusqu'à son terme.

17 octobre : Le compte rendu est rédigé.

18/19 octobre : Début de rédaction des Statuts.

22 octobre : Demande au Député pour une Marche Exploratoire.

23 octobre : Réunion du conseil d'administration : lecture et corrections de la première version des statuts et ligne de conduite à adopter face à la création d'une association de commerçants créée semble-t-il en réaction à la position adoptée par l'A.D.R.S.D.F.

Réflexion sur la manière de communiquer avec les élus : Communication classique pyramidale ou multiplication des initiatives personnelles ?

30 octobre : Deuxième Version des statuts après corrections apportées par plusieurs membres du Conseil d'Administration et relance du Député afin qu'il se déplace "in situ".

2 novembre : Envoie d'une lettre recommandée avec accusé de réception pour déplorer l'absence de communication avec les élus depuis la marche exploratoire et relancer la demande de Rendez-vous.

10 novembre : Troisième version des Statuts

11 novembre : Présence de Copro9 aux Cérémonies.

12 novembre : Version définitive des Statuts.

20 novembre : Déclaration de Copro9 en Préfecture.

La Mairie reprend contact avec Copro9. Aucun R-V n'est trouvé avant le 5 décembre.

25 novembre : Présence de Copro9 au Conseil de Quartier. Le Maire communique sur la Marche exploratoire. Copro9 remet aux personnes présentes le Compte-Rendu de la Marche exploratoire.

27 novembre : Présence de Copro9 à la réunion de concertation pour l'aménagement de la Place Clichy et de l'Avenue de Clichy.

4 décembre : La Mairie reporte le R-V au 18 décembre.

8 décembre : Rendez-vous est pris pour le vendredi 12 décembre avec Jean-Bernard Peyronnel adjoint au Maire

11 décembre : Présence de Copro9 au CICA

12 décembre : Rendez-vous avec Jean-Bernard Peyronnel, Adjoint au Maire

Prochains Rendez-vous :

17 décembre : Présence de Copro9 au compte-rendu de mandat du Maire de Paris en Mairie à 18h45

18 décembre : Rendez-vous avec le Maire de l'arrondissement